
令和５年度森林・林業懇談会 要旨 

 

 開催日時  令和５年１２月２６日（火） １４時から１５時０３分まで 
 場  所  瑞浪市総合文化センター ３階 講堂 
 出 席 者 

戸狩生産森林組合 有賀 由育 
稲津生産森林組合 三輪田 幸泰 
下沢生産森林組合 今井 康雄 
桜堂生産森林組合 宮地 信介 

小里消費生活協同組合 
井箟 正人 
山本 孝雄 

日吉財産区 酒井 好博 
釜戸財産区 藤田 信 
大湫財産区 棚橋 雅美 

陶都森林組合 
勝股 敬 
青山 健 
石河 潤 

有限会社 釜戸ソーミル 桐井 茂和 
東濃森林管理署 村井 千秋 

東濃農林事務所林業課 
土屋 公男 
上村 康人 

瑞浪市経済部 

 鈴木 創造 

農林課 
工藤 嘉高 
淺井 和美 
小出 哲也 

 
 議事要旨 瑞浪市森林整備計画他について意見交換 
・会議開催要綱第４条に基づき互選によって会議の座長に農林課長の工藤 嘉高を選出した。 
 
・３．懇談事項 瑞浪市森林整備計画に関することについて、瑞浪市から説明。 
【意見等】なし 

 
・４．その他 
 ①令和５年１０月に閣議決定された「全国森林計画」について、②令和４年度における森林環境譲

与税の取組状況について、東濃森林管理署から説明。 
③岐阜県林政部の施策概要について、④Ｇクレジット制度について、⑤ツキノワグマ被害への注
意喚起について、東濃農林事務所から説明。 

⑥林野火災について、⑦森林経営管理制度基本方針について、瑞浪市から説明。 
【意見等】 

林野火災について、キャンプブームなどの影響と思われるが、山に入るとたき火の後を見ること
がある。全面的に禁止する必要はないが、基本的にキャンプ場のみで行うこととするなどの法整
備について、検討すべきだと思う。 


